

Algodoneros Piden Parar Ejecuciones y Embargos

Algodoneros de la Zona Oriental piden al gobierno democristiano detener las ejecuciones y los embargos contra agricultores que han caído en insolvencia con la banca estatizada.

Miembros del Comité

de Fomento de Cultivo del Algodón en El Salvador dicen que la Asamblea Legislativa decretó una ley de amnistía para los asesinos de salvadoreños, secuestradores, violadores de derechos humanos, destructores

de maquinaria, infraestructura, cosechas, fuentes de trabajo, etc., y el presidente Duarte les ha dado "perdón y olvido".

Refieren los algodoneeros que ellos no quieren "perdón y olvido", pero consideran que son dignos de comprensión y justicia, pues no es justo que les apliquen en cambio la quiebra, el embar-

go, la incomprensión y la miseria.

Dicen que siempre se les ha pagado precios más bajos que los costos, lo cual les ha provocado grandes pérdidas y desaliento, lo que se ha traducido en la tremenda baja en la producción de cultivos tradicionales.

Se quejan que se les —Favor pase a la página 51.



COLECCIONA ENCENDEDORES. El Jefe del Depto. de Tránsito tiene una curiosa colección de encendedores de diferentes formas, tamaños y países. Muestra sobre el escritorio algunas de las piezas de su colección.

Los Coleccionistas Hoy Curiosos Encendedores Posee Jefe de Tránsito

Además de las licencias y tarjetas decomisadas a los automovilistas, el jefe de Tránsito, Tte. Cnel. Julio César Benavides, tiene sobre su escritorio una vistosa colección de encendedores de las más diversas y caprichosas formas y de diferentes fechas y países.

El coronel Benavides, quien ha entrado a formar parte del Club de Coleccionistas de EL DIARIO DE HOY, manifiesta que después de perder en manos de los "amigos de lo ajeno" una también considerable colección de cajetillas de cigarrillos de todo el mundo, inició hace 5 años la recopilación de encendedores y en la

—Favor pase a la página 23.

Tablero Judicial

Matan a Atractiva Mesera en Cafetín

Una atractiva mesera fue ultimada a tiros por un desconocido, dentro del cafetín "La Esperanza", entre la calle "5 de Noviembre" y 10a. Avenida Sur de esta capital.

La Juez 30. de Paz de San Salvador, Dra. Rosario Góchez Castro, informó que de acuerdo con testigos, la noche del martes un desconocido se presentó al cafetín y le preguntó a la mesera María Adela Sáenz si aún había



—Favor pase a la página 23.

Sindicatos Propician el Cierre de las Fábricas

Debido a las huelgas que los sindicatos realizan para apoyar otros movimientos, han cerrado dos importantes fuentes de trabajo en los últimos días, informan miembros de gremiales del sector privado.

Dos de los últimos casos, dicen, ha sido el cierre de la fábrica "Brasieres Gloria", la cual después de cuatro meses de huelga tuvo que cerrar sus operaciones y despedir a 135 trabajadores, pagándoles desde luego la totalidad de sus respectivas indemnizaciones.

Igual ha sucedido con la fábrica "Etiquetas y Elásticos", que paralizó por causa de las repetidas huelgas impuestas

por su sindicato en apoyo a diversos movimientos laborales en otros centros de trabajo del país.

El conflicto de la empresa "Etiquetas y Elásticos" se mantuvo desde el 11 de mayo. Durante ese periodo y después de múltiples reuniones en el despacho del Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, se llegó a un acuerdo entre ambas partes, por medio del cual dicha fábrica indemnizaría a los trabajadores hasta el día en que se inició la huelga (11 de mayo). El pago se hizo efectivo el 13 de oc-



ASESINADO. El estudiante Alfonso Romero Martínez, de 23 años, fue ultimado de 4 balazos frente al condominio "Metro", en esta capital.

Detienen Acusado de Homicidio

Un ex agente de seguridad ha sido acusado en el Juzgado 30. de Paz, de haber ultimado al estudiante universitario Alfonso Romero Martínez frente al Condominio Metro, a inmediaciones de la Alameda Juan Pablo II.

Se trata de Jorge Hernández López, ex guardia nacional, quien ya fue capturado por la acusación que presentaron en su contra los señores

—Favor pase a la página 51.



NUEVAS ESTAMPILLAS. El Pbro. Valentín Villar Pérez explica la devoción de la Virgen del Perpetuo Socorro, cuya imagen ha sido reproducida en los nuevos sellos postales navideños. Las estampillas fueron puestas en circulación el miércoles.

Investigan Complicidad en Contrabando de Autos

La complicidad de algunos empleados del Ministerio de Hacienda y del Departamento de Tránsito en la matrícula de autos que han ingresado al país fraudulentamente, está investigando

la Policía de Aduanas, según se informó ayer en ese cuerpo de seguridad fiscal.

La Sección de Investigaciones de ese cuerpo

—Favor pase a la página 23.

Anuncian Nueva Rotación de Funcionarios Gobierno

Los cambios de funcionarios en el gobierno democristiano continúan con la misma "rueda de caballos", ante la falta de hombres capaces que puedan dirigir las distintas secretarías de Esta-

do, informan fuentes políticas.

Aseguran que el 1 de diciembre será juramentado como Ministro de Planificación, Carlos Aquilino Duarte; como

—Favor pase a la página 35.

Filatelistas Adquieren Nueva Emisión de Sellos

Una nueva edición de estampillas de correo con motivos navideños fue puesta en circulación el miércoles, por la Dirección General de Correos, según informa la Sociedad Filatélica de El

Salvador.

Los nuevos sellos postales, que llevan como tema "Navidad 87", reproducen el vitral de la Virgen del Perpetuo So-

—Favor pase a la página 51.

Ejército Repele Ataques Terroristas en Oriente

SAN MIGUEL. Unidades de la 3a. Brigada de Infantería, con sede en esta ciudad, intensificaron ayer sus operativos para salvaguardar puentes, postes y torres eléctricas, ante las amenaza-

zas de los grupos terroristas.

La contraofensiva castrense que por su intensidad ha sido considerada por observadores milita-

—Favor pase a la página 38.



EXPOSICION COLECTIVA. Hoy será inaugurada en el "Centro de Estudios Brasileiros" una de las más importantes exposiciones colectivas de artistas salvadoreños, en la cual participan 28 pintores y escultores. Informan, de Izq. a derecha: Antonio Lara, Sra. Berta Mota, Jaime Morán y Profa. Juscimar Almeida de Urquilla.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 71.